

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

**DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL**

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La consejera Elizalde participa en Mugiro en la inauguración de la nueva sede del Ayuntamiento de Larraun

Se ubica en Casa Gabari, hasta ahora propiedad del Gobierno de Navarra, que ha sido cedida para destinarla a casa consistorial

Jueves, 27 de diciembre de 2018

La consejera de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local, Isabel Elizalde, ha participado esta mañana en Mugiro en la inauguración de la nueva sede del Ayuntamiento de Larraun. Se ubica en la recién rehabilitada Gabari Etxea / Casa Gabari, hasta ahora propiedad del Gobierno de Navarra, y cedida para destinarla a casa consistorial.



La consejera Elizalde y el resto de participantes, ante la nueva sede del Ayuntamiento.

Durante el acto, Elizalde ha entregado al alcalde de Larraun, José Javier Barberena, un escudo enmarcado del valle, así como un facsímil del privilegio concedido por Carlos III el Noble en 1397 a los vecinos y vecinas de Larraun.

Además de sede del ayuntamiento, el nuevo edificio alojará también la oficina del área del Departamento de Desarrollo Rural, y en ella se podrán realizar los trámites y consultas relacionados con los ámbitos de Agricultura y Ganadería.

Las obras de rehabilitación del edificio se iniciaron en 2011 y han consistido en el refuerzo estructural, la construcción de oficinas en planta baja, accesos y consolidación de revestimiento de las fachadas y albañilería, además de las instalaciones de climatización, electricidad y fontanería. El gasto ha sido de 404.025 euros, de los que 126.354 son aportados por el Plan de Infraestructuras Locales (PIL).



La consejera y el alcalde muestran el escudo y el facsímil.